
 

利用者さまの声 

食事に関して、もう少しバリエーションを増して欲しい。 

入院が長いと同じメニューが回って来て飽きる。 

日によって食事の内容の差が大きい。朝食が質素なのは分かるが、夕食も「ま

た朝食？」と思ってしまった時がある。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

食事の内容につきまして、患者様のご意見をもとに毎月献立改善会議を行い、少

しずつではありますが見直しを行っております。今後もみなさまのご意見を献立

に反映させて参ります。 

栄養科 

眼下に印旛沼を一望できる、リゾートホテルさながらの病室で、私は治療と旅

行を一度にできるような入院体験をさせてもらったと感謝しております。ナー

スの方たちは皆やさしい気配りで支えて下さり、毎日楽しく過ごせました。 

Ｂ５のみでなく、外来処置室や待合室、どこでも温かく迎えられ、まるで病院

がひと家族のようです。消化器内科の先生、そして皆さん、本当にありがとう

ございました。（長文より抜粋） 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

今後も患者さんが心地よく入院できるよう環境を整え、気配りを忘れず笑顔で

関わっていきたいと思います。 

Ｂ５病棟 

お答えいたします 

お答えいたします 

2023年 9月 

いつもおいしい食事をありがとうございました！  

同室の人と、「味付けがイイね」「これは何のお出汁だろう」と話したり、作り方

など、盛り上げってました。 

沢山の患者さんの食事をそれぞれの症状に合わせてお出しするのは、献立も作る

人も大変だと思います。 

サバ味噌と鯛しんじょ、土佐和えが特にサイコーでした！どうもありがとうござ

います。おいしさは愛ですね。（長文より抜粋） 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

今後も患者様に喜ばれるお食事を作って参ります。 

栄養科 

お答えいたします 


